
 
 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RONDÔNIA 

SECRETARIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA 

 

29ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA DA 10ª LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DE RONDÔNIA 

 

EM: 06.07.2021 

INÍCIO: 20h49min 

 

PRESIDENTE: SR. ALEX REDANO 

  SR. ADELINO FOLLADOR 

 

SECRETÁRIO: SR. LUIZINHO GOEBEL 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Sob a proteção 

de Deus e em nome do povo rondoniense, declaro aberta a 29ª 

Sessão Extraordinária da 3ª Sessão Legislativa Ordinária da 

10ª Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de 

Rondônia.  

Solicito ao Senhor Secretário que proceda à leitura da 

ata da Sessão Extraordinária anterior. 

 



O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – Senhor 

Presidente, peço dispensa da leitura da ata da Sessão 

anterior. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Está dispensada 

a leitura da ata da Sessão anterior e que seja publicada no 

Diário Oficial da Assembleia Legislativa. 

Passaremos à Ordem do Dia, Senhor Secretário.  

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI COMPLEMENTAR 107/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 175. 

Altera e acresce dispositivos à Lei Complementar n° 855, de 

23 de dezembro de 2015. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei 107/2021, que “Altera 

e acresce dispositivos à Lei Complementar n° 855, de 23 de 

dezembro de 2015.”. 

Encerrada a discussão, em votação. Os deputados 

favoráveis votarão “sim” e os contrários votarão “não”. O 

painel está aberto. 

 

O SR. JAIR MONTES – Deputado Jair Montes registra 

“sim”, Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jair 

Montes, “sim”. 

 



O SR. LEBRÃO - Deputado Lebrão vota “sim”, Senhor 

Presidente. 

 

O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) - Deputado 

Alex Silva, “sim”, Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alex 

Silva, “sim”. Deputado Lebrão, “sim”. 

 

O SR. ISMAEL CRISPIN - Deputado Crispin vota “sim”, 

Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado 

Crispin, “sim”. 

 

O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) - Deputado 

Eyder Brasil vota “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Eyder 

Brasil vota “sim”. Temos só 11 votos.  

Deputado Jhony Paixão. 

Deputado Laerte Gomes. 

Deputado Lazinho. 

 

O SR. GERALDO DA RONDÔNIA - Deputado Geraldo vota 

“sim”. 



 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Registra o meu voto “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado 

Geraldo, “sim”. 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Deputada Rosângela Donadon, “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado 

Geraldo, “sim”. Já votou. 

 

O SR. DR. NEIDSON - Deputada Rosângela Donadon votou 

“sim”, Presidente. 

 

VOTAÇÃO ELETRÔNICA PRESENCIAL E REMOTA 

- Deputado Adelino Follador  - sim 

- Deputado Aélcio da TV   - sim 

- Deputado Alan Queiroz   - não votou 

- Deputado Alex Redano   - ausente 

- Deputado Alex Silva   - sim 

- Deputado Anderson Pereira  - sim 

- Deputada Cassia Muleta   - ausente 

- Deputado Chiquinho da Emater - não votou 

- Deputado Cirone Deiró   - sim 



- Deputado Dr. Neidson   - sim 

- Deputado Edson Martins   - ausente 

- Deputado Eyder Brasil   - sim  

- Deputado Ezequiel Neiva  - sim 

- Deputado Geraldo da Rondônia - sim 

- Deputado Ismael Crispin  - sim 

- Deputado Jair Montes    - sim 

- Deputado Jean Oliveira   - não votou 

- Deputado Jhony Paixão   - ausente 

- Deputado Laerte Gomes   - ausente 

- Deputado Lazinho da Fetagro  - ausente 

- Deputado Lebrão     - sim 

- Deputado Luizinho Goebel  - sim 

- Deputado Marcelo Cruz   - não votou 

- Deputada Rosângela Donadon  - sim 

  

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Com 14 votos 

“sim” e nenhum voto “não” está aprovado. Vai ao Expediente. 

Próxima matéria, Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI COMPLEMENTAR 105/2021 DO DEPUTADO LEBRÃO. Altera o 

artigo 10 e dá nova redação ao Anexo III e ao Adendo-Anexo 

IV da Lei Complementar nº 1.089, de 20 de maio de 2021, que 

“Altera os limites da Reserva Extrativista Jaci-Paraná e do 



Parque Estadual de Guajará-Mirim e cria o Parque Estadual 

Ilha das Flores, o Parque Estadual Abaitará, a Reserva de 

Desenvolvimento Sustentável Bom Jardim, a Reserva de 

Desenvolvimento Sustentável Limoeiro e a Reserva de Fauna 

Pau D'Óleo”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei Complementar 105/2021, 

de autoria do Deputado Lebrão. Encerrada a discussão, em 

votação. Os deputados favoráveis votarão “sim”, e os 

contrários votarão “não”. Iniciada a votação. 

 

 O SR. JAIR MONTES – “Sim” para o Deputado Jair Montes, 

Presidente.  

 

 O SR. ISMAEL CRISPIN – Deputado Ismael Crispin vota 

“sim”, Presidente. 

 

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jair 

vota “sim”.  

Deputado Crispin vota “sim”. 

 

 O SR. LEBRÃO – Deputado Lebrão vota “sim”, Senhor 

Presidente.  

 

 A SRA. CASSIA MULETA– Deputada Cassia vota “sim”, 

Presidente.  



 

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputada Cassia 

vota “sim”.  

 

 O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Deputado Chiquinho vota 

“sim”, Presidente. 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado 

Chiquinho vota “sim”. 

 

 O SR. JEAN OLIVEIRA – Presidente, só fazer uma 

solicitação para os nossos amigos técnicos aqui colocarem 

no telão a votação. Nós estamos fazendo aqui uma votação 

nominal e precisa dos votos ali para a gente ver. 

 

 A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) - 

Deputada Rosângela Donadon vota “sim”. 

 

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputada 

Rosângela vota “sim”.  

Deputado Jean vota “sim”. 

 

 O SR. AÉLCIO DA TV - Deputado Aélcio da TV vota “sim”.  

 

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Aélcio 

da TV vota “sim”. 

 



 O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) – Deputado 

Eyder Brasil vota “sim”.  

 

 O SR. MARCELO CRUZ – Deputado Marcelo Cruz vota “sim”.  

 

 O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) – Deputado 

Alex Silva, “sim”.  

 

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alex 

Silva vota “sim”.  

Deputado Marcelo Cruz vota “sim”.  

 

 O SR. ALAN QUEIROZ – Deputado Alan Queiroz vota “sim”.  

 

 O SR. GERALDO DA RONDÔNIA– Deputado Geraldo da 

Rondônia, Presidente, vota “sim”.  

 

 O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alan 

Queiroz vota “sim”.  

Deputado Geraldo vota “sim”.  

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Presidente, registra o meu voto. “Sim”, Deputada Rosângela 

Donadon.  

 



O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputada 

Rosângela vota “sim”.  

Nós temos o Deputado Aélcio da TV, ainda não votou.  

O Deputado Alan Queiroz vota “sim”. O pessoal tem que 

acompanhar, na mesa lá. 

 

O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) – Deputado 

Alex Silva, “sim”. Deputado Alex Silva, Presidente. 

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – Presidente, solicita o painel no 

telão, que a gente não está vendo aqui a votação.  

 

O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) – Deputado 

Eyder Brasil vota “sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Eyder 

Brasil vota “sim”.  

Deputado Alan Queiroz? Já vota “sim”, Deputado Alan 

Queiroz. Registra o voto dele, por favor.  

Deputado Alex Silva? 

 

O SR. ISMAEL CRISPIN – Presidente, deu problema no 

painel? Que não põe a votação lá para a gente acompanhar?  

  

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Eu estou achando 

que...  



Mas aqui não está registrando. Por que ainda não 

registrou do Deputado Alex? Ah, agora do Deputado Alan foi 

registrado.  

 

O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) – Quem está 

on-line dá para ver. Dá para acompanhar. 

VOTAÇÃO ELETRÔNICA PRESENCIAL E REMOTA 

- Deputado Adelino Follador  - sim  

- Deputado Aélcio da TV   - sim  

- Deputado Alan Queiroz   - sim 

- Deputado Alex Redano   - ausente 

- Deputado Alex Silva   - sim 

- Deputado Anderson Pereira  - sim  

- Deputada Cassia Muleta   - sim 

- Deputado Chiquinho da Emater - sim 

- Deputado Cirone Deiró   - sim 

- Deputado Dr. Neidson   - sim 

- Deputado Edson Martins   - ausente 

- Deputado Eyder Brasil   - sim  

- Deputado Ezequiel Neiva  - sim 

- Deputado Geraldo da Rondônia - sim 

- Deputado Ismael Crispin  - sim 

- Deputado Jair Montes    - sim 

- Deputado Jean Oliveira   - sim 



- Deputado Jhony Paixão   - ausente 

- Deputado Laerte Gomes   - ausente 

- Deputado Lazinho da Fetagro  - ausente 

- Deputado Lebrão     - sim 

- Deputado Luizinho Goebel  - não votou 

- Deputado Marcelo Cruz   - sim 

- Deputada Rosângela Donadon  - sim 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Com 18 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário. Aprovado. Vai ao 

Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI COMPLEMENTAR 104/2021 DO DEPUTADO JEAN OLIVEIRA. Revoga 

os artigos 3º e 4º da Lei Complementar nº 1.089, de 20 de 

maio de 2021, que “Altera os limites da Reserva 

Extrativista Jaci-Paraná e do Parque Estadual de Guajará-

Mirim e cria o Parque Estadual Ilha das Flores, o Parque 

Estadual Abaitará, a Reserva de Desenvolvimento Sustentável 

Bom Jardim, a Reserva de Desenvolvimento Sustentável 

Limoeiro e a Reserva de Fauna Pau D'Óleo”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei Complementar 104/2021, 

de autoria do Deputado Jean Oliveira. Estão encerradas as 

discussões, em votação. Os deputados favoráveis votarão 



“sim”, os contrários votarão “não”. Está iniciada a 

votação.  

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – Presidente, vota “sim” para mim, 

por favor.  

 

O SR. JAIR MONTES – Presidente, Deputado Jair Montes 

vota “sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jean, 

“sim”. 

Deputado Jair vota “sim”.  

 

O SR. ISMAEL CRISPIN – Deputado Ismael Crispin vota 

“sim”, Presidente.  

 

O SR. CIRONE DEIRÓ – Deputado Adelino, faz a chamada, 

porque ele tem que lançar manual ali. Para ele, fica 

complicado. 

 

A SRA. CASSIA MULETA – Deputada Cassia vota “sim”, 

Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Agora normalizou 

o painel. O painel está... 

 



O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Deputado Chiquinho vota 

“sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado 

Chiquinho vota “sim”.  

 

O SR. LEBRÃO – Deputado Lebrão vota “sim”, Senhor 

Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Aélcio 

da TV?  

 

O SR. JAIR MONTES – Na realidade, a gente tem que 

trocar esse sistema, que é arcaico, da Assembleia. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alan 

Queiroz? 

 

O SR. ALAN QUEIROZ – Deputado Alan Queiroz, “sim”, 

Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alan 

Queiroz, “sim”.  

 

O SR. ALEX REDANO – Já está em licitação o sistema. Já 

está em licitação o sistema novo. 



 

O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) – Deputado 

Alex Silva, “sim”, Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alex 

Silva, “sim”.  

Deputado Cirone Deiró?  

Deputado Dr. Neidson? Deputado Dr. Neidson, “sim”. 

Deputado Jair Montes? 

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Deputada Rosângela Donadon, “sim”. 

 

O SR. JAIR MONTES – Deputado Jair Montes, “sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jair 

Montes, “sim”.  

Deputado Jean Oliveira?  

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – “Sim”, Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – “Sim”.  

Deputado Ismael Crispin?  

 



O SR. ISMAEL CRISPIN – “Sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – “Sim”.  

Deputado Geraldo da Rondônia?  

 

O SR. GERALDO DA RONDÔNIA – “Sim”, Presidente. 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – “Sim”. 

Deputado Ezequiel Neiva?  

 

O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) – Deputado 

Eyder Brasil vota “sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado 

Ezequiel Neiva. Deputado Geraldo da Rondônia também não 

está.  

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Deputada Rosângela Donadon, “sim”.  

 

O SR. GERALDO DA RONDÔNIA – Votei “sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Por favor, 

registra o voto do Deputado Crispin, que não está... Agora 

está. 

 



O SR. GERALDO DA RONDÔNIA – Deputado Geraldo. Confere 

para mim, Presidente, por favor. Deputado Geraldo da 

Rondônia, Presidente, por favor.  

 

VOTAÇÃO ELETRÔNICA PRESENCIAL E REMOTA 

- Deputado Adelino Follador  - sim  

- Deputado Aélcio da TV   - sim  

- Deputado Alan Queiroz   - sim 

- Deputado Alex Redano   - ausente  

- Deputado Alex Silva   - sim 

- Deputado Anderson Pereira  - sim  

- Deputada Cassia Muleta   - sim 

- Deputado Chiquinho da Emater - sim 

- Deputado Cirone Deiró   - sim 

- Deputado Dr. Neidson   - sim 

- Deputado Edson Martins   - ausente 

- Deputado Eyder Brasil   - sim  

- Deputado Ezequiel Neiva  - sim 

- Deputado Geraldo da Rondônia - sim 

- Deputado Ismael Crispin  - sim 

- Deputado Jair Montes    - sim 

- Deputado Jean Oliveira   - sim 

- Deputado Jhony Paixão   - ausente 

- Deputado Laerte Gomes   - ausente 



- Deputado Lazinho da Fetagro  - ausente 

- Deputado Lebrão     - sim 

- Deputado Luizinho Goebel  - não votou 

- Deputado Marcelo Cruz   - sim 

- Deputada Rosângela Donadon  - sim 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Com 18 votos 

favoráveis, e nenhum voto contrário, está aprovado. Vai ao 

Expediente. 

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI COMPLEMENTAR 106/2021 DO DEPUTADO ALEX REDANO. Altera a 

redação do § 1º do artigo 2º da Lei Complementar nº 1.089, 

de 20 de maio de 2021, que "Altera os limites da Reserva 

Extrativista Jaci-Paraná e do Parque Estadual de Guajará-

Mirim e cria o Parque Estadual Ilha das Flores, o Parque 

Estadual Abaitará, a Reserva de Desenvolvimento Sustentável 

Bom Jardim, a Reserva de Desenvolvimento Sustentável 

Limoeiro e a Reserva de Fauna Pau D'Óleo.”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei Complementar 106/2021, 

de autoria do Deputado Alex Redano.  

Encerrada a discussão, em votação. Os deputados 

favoráveis votarão “sim”, os contrários votarão “não”. Está 

iniciada a votação.  

Deputado Aélcio da TV.  



Deputado Alan Queiroz.  

 

O SR. ALAN QUEIROZ – “Sim”, Presidente. (fora do 

microfone). 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alex 

Redano. 

 

O SR. ALEX REDANO – Eu não voto. Só se empatar. (fora 

do microfone). 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alex 

Silva.  

 

O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) – Voto “sim”, 

Presidente. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Vota “sim”.  

Deputado Anderson Pereira.  

 

O SR. ANDERSON PEREIRA – “Sim”. (fora do microfone). 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputada Cassia.  

 

A SRA. CASSIA MULETA – Voto “sim”, Presidente.  



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputada Cassia 

Muleta, “sim”.  

Deputado Chiquinho da Emater.  

 

O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Deputado Chiquinho vota 

“sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Cirone 

Deiró.  

 

O SR. CIRONE DEIRÓ – “Sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Cirone 

vota “sim”.  

Deputado Eyder Brasil.  

 

O SR. EYDER BRASIL (por videoconferência) – Deputado 

Eyder Brasil “sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Vota “sim”. 

Deputado Ezequiel Neiva.  

Deputado Geraldo da Rondônia.  

 

O SR. GERALDO DA RONDÔNIA – Voto “sim”, Presidente.  



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Ismael 

Crispin.  

 

O SR. ISMAEL CRISPIN – Voto “sim”, Senhor Presidente.  

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jair 

Montes.  

 

O SR. JAIR MONTES - Sempre “sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jean 

Oliveira. 

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – “Sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Aqui não está 

registrando. Vocês aí estão muito devagar. Não registraram 

nenhum desses que nós chamamos aqui. Essa assessoria está 

muito ruim.  

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Deputada Rosângela Donadon “sim”, Presidente.  

 

O SR. DR. NEIDSON – Presidente, está manual ali, 

Presidente. Ele tem que digitar a senha de todos os que 



estão votando, aí está muito rápido, ele não está 

conseguindo.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Não, mas não 

registrou nenhum dos 16 que eu chamei.  

 

O SR. DR. NEIDSON – O meu está aí, Presidente? É 

“sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Ainda não. Eu 

estou esperando a assessoria lá. Agora começou a cair.  

Deputado Ezequiel Neiva também, “sim”.  

 

O SR. LEBRÃO – Deputado Lebrão vota “sim” também, 

Senhor Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jean 

Oliveira também “sim”, registra lá.  

Deputado Lebrão, “sim”.  

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

Deputada Rosângela Donadon “sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Adelino 

Follador, “sim”.  

Deputado Eyder Brasil.  



 

O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) – Deputado 

Eyder Brasil, “sim”. 

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (por videoconferência) – 

Deputada Rosângela Donadon “sim”, Presidente.  

 

VOTAÇÃO ELETRÔNICA PRESENCIAL E REMOTA 

- Deputado Adelino Follador  - sim 

- Deputado Aélcio da TV   - sim 

- Deputado Alan Queiroz   - sim  

- Deputado Alex Redano   - não votou 

- Deputado Alex Silva   - sim 

- Deputado Anderson Pereira  - sim 

- Deputada Cassia Muleta   - sim 

- Deputado Chiquinho da Emater - sim 

- Deputado Cirone Deiró   - sim 

- Deputado Dr. Neidson   - sim 

- Deputado Edson Martins   - ausente 

- Deputado Eyder Brasil   - sim   

- Deputado Ezequiel Neiva  - sim 

- Deputado Geraldo da Rondônia - sim 

- Deputado Ismael Crispin  - sim 

- Deputado Jair Montes    - sim 



- Deputado Jean Oliveira   - sim 

- Deputado Jhony Paixão   - ausente 

- Deputado Laerte Gomes   - ausente 

- Deputado Lazinho da Fetagro  - ausente 

- Deputado Lebrão     - sim 

- Deputado Luizinho Goebel  - não votou 

- Deputado Marcelo Cruz   - não votou 

- Deputada Rosângela Donadon  - sim 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Com 17 votos 

favoráveis e nenhum voto contrário, está aprovado. Vai ao 

Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário.  

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – 

Presidente, só para registrar que eles colocaram ali a 

minha votação e eu não votei na matéria 105 e nem na 106. 

Nem “abstenção”, nem “sim”, nem “não”. Não participei das 

votações.  

Então, só para deixar registrado: 104, 105 e 106 não 

teve participação do meu voto.  

 

- PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 108/2021 DA MESA DIRETORA. 

Altera a Lei Complementar nº 1.056, de 26 de fevereiro de 

2021, que “Estabelece a Estrutura Organizacional Político-

Administrativa da Assembleia Legislativa do Estado de 

Rondônia.” 



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

votação Projeto de Lei Complementar 108/2021 da Mesa 

Diretora. Encerrada a discussão, em votação. Os deputados 

favoráveis votarão “sim”, os contrários votarão “não”. Está 

iniciada a votação. 

 

O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) – Deputado 

Alex Silva “sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Alan 

Queiroz.  

 

O SR. ALAN QUEIROZ – “Sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – “Sim”.  

Deputado Alex Silva, “sim”.  

Deputado Anderson Pereira, “sim”.  

Deputada Cassia Muleta.  

 

A SRA. CASSIA MULETA – Voto “sim”, Presidente.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – “Sim”.  

Deputado Chiquinho da Emater.  

 



O SR. CHIQUINHO DA EMATER – “Sim”.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – “Sim”.  

Deputado Cirone Deiró.  

Deputado Dr. Neidson já registrou.  

Deputado Eyder Brasil.  

 

O SR. EYDER BRASIL (Por videoconferência) – Deputado 

Eyder Brasil, “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Geraldo 

da Rondônia.  

 

O SR. GERALDO DA RONDÔNIA – Voto “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Ismael 

Crispin.  

 

O SR. ISMAEL CRISPIN – “Sim”. (fora do microfone). 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jair 

Montes. 

 

O SR. JAIR MONTES – “Sim”, Presidente. (fora do 

microfone). 



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Jean 

Oliveira.  

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – “Sim”, Presidente.  

O Deputado Chiquinho está falando aqui “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Lebrão. 

 

O SR. LEBRÃO – “Sim”. (fora do microfone). 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputado Marcelo 

Cruz. 

 

O SR. MARCELO CRUZ – “Sim”. O meu líder Chiquinho 

falou que é “sim”, é “sim”. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Deputada 

Rosângela Donadon. 

 

A SRA. ROSÂNGELA DONADON (Por videoconferência) – 

“Sim”, Presidente. Meu voto é “sim”.  

 

VOTAÇÃO ELETRÔNICA PRESENCIAL E REMOTA 

- Deputado Adelino Follador  - sim 



- Deputado Aélcio da TV   - sim 

- Deputado Alan Queiroz   - sim  

- Deputado Alex Redano   - não votou 

- Deputado Alex Silva   - sim 

- Deputado Anderson Pereira  - sim   

- Deputada Cassia Muleta   - sim 

- Deputado Chiquinho da Emater - sim 

- Deputado Cirone Deiró   - não votou 

- Deputado Dr. Neidson   - sim 

- Deputado Edson Martins   - ausente 

- Deputado Eyder Brasil   - sim   

- Deputado Ezequiel Neiva  - sim 

- Deputado Geraldo da Rondônia - sim 

- Deputado Ismael Crispin  - sim 

- Deputado Jair Montes    - sim 

- Deputado Jean Oliveira   - sim 

- Deputado Jhony Paixão   - ausente 

- Deputado Laerte Gomes   - ausente 

- Deputado Lazinho da Fetagro  - ausente 

- Deputado Lebrão     - sim 

- Deputado Luizinho Goebel  - sim 

- Deputado Marcelo Cruz   - sim 

- Deputada Rosângela Donadon  - sim 



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Com 18 votos 

favoráveis e nenhum voto contrário está aprovado. Vai ao 

Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1243/2021 DO DEPUTADO AÉLCIO DA TV. Dispõe sobre a 

revogação da Lei nº 4.409 de 05 de novembro de 2018. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação Projeto de Lei 1243/2021 de autoria do 

Deputado Aélcio da TV. 

Está encerrada a discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como se encontram, os contrários se 

manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1241/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 178. Altera e 

acresce dispositivos à Lei nº 1.063, de 10 de abril de 

2002, e altera dispositivo da Lei nº 4.781, de 27 de maio 

de 2020. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação, o Projeto de Lei 1241/2021 do Poder 

Executivo. Encerrada a discussão, em votação. Os deputados 



favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) - PROJETO DE 

LEI 1239/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 176. Cria a 

Carteira de Identidade Funcional do Estado de Rondônia com 

validade em âmbito nacional e dá outras providências. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei 1239/2021. Encerrada a 

discussão, em votação. Os deputados favoráveis permaneçam 

como estão, os contrários se manifestem. Aprovado. Vai ao 

Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1240/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 177. Altera, 

acresce e revoga dispositivos da Lei nº 2.449, de 28 de 

abril de 2011, revoga a Lei nº 3114, de 28 de junho de 2013 

e dá outras providências. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei 1240/2021 do Poder 

Executivo. Encerrada a discussão, em votação.  Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 



 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1113/2021 DO DEPUTADO EYDER BRASIL. Dispõe sobre a 

adoção das cores oficiais na pintura de prédios públicos e 

dá outras providências. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1113/2021 de 

autoria do Deputado Eyder Brasil.  Encerrada a discussão, 

em votação. Os deputados favoráveis permaneçam como estão, 

os contrários se manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente. 

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) - PROJETO DE 

LEI 555/2020 DO DEPUTADO EYDER BRASIL. Institui o Estatuto 

da Pessoa com Câncer no Estado de Rondônia. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 555/2020 de autoria 

do Deputado Eyder Brasil. Encerrada a discussão, em 

votação. Os deputados favoráveis permaneçam como estão, os 

contrários se manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 424/2020 DO DEPUTADO CIRONE DEIRÓ. Transforma em 

estância turística o Município de Cacoal, no âmbito do 

Estado de Rondônia. 



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 424/2020 de autoria 

do Deputado CironeDeiró. Em discussão. Em votação. Os 

deputados favoráveis permaneçam como estão, os contrários 

se manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente. 

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1187/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 144. Altera o 

Anexo III da Lei nº 4.916, de 15 de dezembro de 2020. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1187/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário.  

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1167/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 137. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Especial por 

Anulação, até o valor de R$ 4.000,00, e cria Ações, em 

favor da Unidade Orçamentária Secretaria de Estado de 

Segurança, Defesa e Cidadania - SESDEC. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1167/2021 de 

autoria do Poder Executivo. Em discussão. Em votação. Os 



deputados favoráveis permaneçam como estão, os contrários 

se manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) - PROJETO DE 

LEI 1100/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 108. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Suplementar por 

Superávit Financeiro, até o valor de R$ 755.539,57, em 

favor da Unidade Orçamentária Centro de Educação Técnico-

Profissional na Área de Saúde 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação, o Projeto de Lei nº 1100/2021 do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Aprovado. Vai ao Expediente. 

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) - PROJETO DE 

LEI 1157/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 131. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Especial por 

Anulação, até o valor de R$ 6.624.090,00, e cria Ação, em 

favor da Unidade Orçamentária Instituto Estadual de 

Desenvolvimento da Educação Profissional - IDEP. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1157/2021 de 

autoria do Poder Executivo. Em discussão. Em votação. Os 



deputados favoráveis permaneçam como estão, os contrários 

se manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1133/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 124. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Suplementar por 

Superávit Financeiro, até o valor de R$ 27.238.474,77. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1133/2021, do Poder 

Executivo. Encerrada a discussão, em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1200/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 158. Autoriza o 

Poder Executivo abrir Crédito Adicional Especial por 

Anulação, até o valor de R$ 10.000.000,00, e cria Ação em 

favor da Unidade Orçamentária Fundo Estadual de Saúde – 

FES. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1200/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 



 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1198/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 156. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Suplementar por 

Superavit Financeiro, até o valor de R$ 15.538.546,78, em 

favor da Unidade Orçamentária Departamento Estadual de 

Estradas de Rodagens e Transportes – DER. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1198/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1197/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 155. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Suplementar por 

Superavit Financeiro, até o valor de R$ 14.758.712,34, em 

favor da Unidade Orçamentária Departamento Estadual de 

Estradas de Rodagens e Transportes – DER. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1197/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 



O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1206/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 164. Autoriza o 

Poder Executivo a transferir, mediante doação, os imóveis 

constituídos por terrenos e edificações pertencentes ao 

Estado de Rondônia ao Município de Vilhena. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1206/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1204/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 162. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Suplementar por 

Superavit Financeiro, até o valor de R$ 1.288.837,38, em 

favor da Unidade Orçamentária Agência de Defesa Sanitária 

Agrosilvopastoril do Estado de Rondônia – IDARON. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1204/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 



O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1242/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 179. Acresce 

dispositivos à Lei n° 1.041, de 28 de janeiro de 2002. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1242/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1211/2021 DO PODER EXECUTIVO/MENSAGEM 170. Autoriza o 

Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Suplementar por 

Superavit Financeiro, até o valor de R$ 7.201.319,28, em 

favor da Unidade Orçamentária Fundo de Investimento e Apoio 

ao Programa de Desenvolvimento da Pecuária Leiteira do 

Estado – PROLEITE. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1211/2021, do Poder 

Executivo. Em discussão. Em votação. Os deputados 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se 

manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 1171/2021 DO DEPUTADO ADELINO FOLLADOR. Dispõe sobre a 

esterilização de cães e gatos em Unidades Móveis 



(castramóvel) no âmbito do Estado de Rondônia e dá outras 

providências. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 1171/2021, de 

autoria do Deputado Adelino Follador. Em discussão. Em 

votação. Os deputados favoráveis permaneçam como estão, os 

contrários se manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente.  

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

LEI 941/2021 DO DEPUTADO ADELINO FOLLADOR. Dispõe sobre o 

prazo de validade do laudo médico-pericial que atesta 

Transtornodo Espectro do Autismo - TEA -, para fins que 

especifica. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei nº 941/2021 de autoria 

do Deputado Adelino Follador. Em discussão. Em votação. Os 

deputados favoráveis permaneçam como estão, os contrários 

se manifestem. Está aprovado. Vai ao Expediente. 

Próxima matéria, Senhor Secretário. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – Não há 

mais matérias a serem deliberadas, Senhor Presidente. 

 

O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Presidente, vamos votar a 

LDO logo. 



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Senhores 

Deputados, neste momento transformo... 

 

O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Vamos votar a LDO, não é? 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Vamos votar a 

LDO. Cadê a LDO? Então, aguarda, aqui já. 

 

O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Depois, a sabatina. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Já vai pegar a 

LDO. 

 

O SR. JAIR MONTES – Senhor Presidente, vamos fazer um 

acordo aqui com os deputados?  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Depois tem que 

votar o Decreto. Então, senhores deputados, neste momento 

transformo esta Sessão em Comissão Geral nos termos do Art. 

135 do Regimento Interno, para sabatina de candidato a 

ocupar o cargo de que trata o § 7º do Artigo 11 da 

Constituição do Estado.  

 

(Transforma-se esta Sessão Extraordinária em Comissão Geral 

às 21 horas e 17 minutos) 



 

O SR. ADELINO FOLLADOR (Presidente) – Solicito aos 

senhores deputados, eu peço ao Deputado Jair, Deputado 

Chiquinho para acompanhar o sabatinado até aqui, o senhor 

Coronel BM Gilvander Gregório de Lima, candidato a Diretor-

Geral da Agevisa. 

 

(Às 21 horas e 19 minutos, o Senhor Adelino Follador passa 

a presidência ao Senhor Alex Redano) 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Boa noite a todos. 

Estamos agora iniciando a Comissão Geral para a sabatina do 

Senhor Coronel Bombeiro Militar Gilvander Gregório de Lima, 

candidato ao cargo de Diretor-Geral da Agevisa. 

Eu queria, primeiramente, pedir desculpas ao nosso 

amigo Coronel Gregório. Ele está aqui desde às 4 horas da 

tarde. Eu quero também agradecer a presença de toda a 

equipe da Agevisa e também pedir desculpas a vocês. 

Hoje foi uma Sessão atípica, aliás, ultimamente não 

está sendo atípico, não. Estamos trabalhando demais, 

estamos saindo 10, 11 horas da noite. E eu tenho certeza de 

que os deputados serão bem céleres nas perguntas. Então, eu 

concedo, primeiramente, a palavra, pelo tempo necessário, 

poucos minutos, ao Senhor Coronel Bombeiro Militar 

Gilvander Gregório de Lima. A palavra está com o senhor 

para se apresentar. 

 

 O SR. GILVANDER GREGÓRIO DE LIMA – Senhoras e 

senhores deputados, é um prazer retornar a esta Casa como 

Oficial da Reserva do Corpo de Bombeiros Militar do Estado 



de Rondônia. Fiz muitas amizades, aqui, deputados, honrados 

trabalhadores, que, com certeza, tivemos uma parceria muito 

boa na corporação. Posso citar o Deputado Crispin, Deputado 

Dr. Neidson, Deputado Aélcio da TV, Deputado Geraldo, 

Deputado Jair, Deputado Marcelo, Deputado Lebrão, Deputado 

Luizinho, todos aqui, Deputado Ezequiel e vários 

companheiros nossos, aqui, Deputado Goebel. E estive indo 

para casa, mais ou menos, 30 dias após a minha reserva, eu 

fui chamado pelo nosso Governador para retornar e fazer, 

contribuir para o Estado de Rondônia. Então, agradeço, em 

primeiro lugar, a Deus; depois, agradeço à minha família, à 

esposa Valdirene, ao meu filho Juninho, à Gabriela, a minha 

família que deu estrutura para retornar ao serviço público 

para contribuir.  

Fui chamado pelo nosso querido Governador para assumir 

a direção da Agevisa. Em um momento de crise, de crise, de 

vacina, de crise de covid, de leito de UTI, e nós assumimos 

o desafio. Eu sei que é grande, mas podem contar com a 

dedicação, o esforço, o trabalho... Eu darei todo o meu 

esforço, o melhor do que eu tiver do meu tempo, das minhas 

capacidades físicas e mentais para que a Agevisa seja uma 

Agência diferenciada. Transformada em uma Agência que, 

realmente, faça a diferença não só nessa crise, pós-crise 

também. Então, soufeliz. Estou feliz por estar aqui. Conto 

com o apoio dos senhores, porque a guerra é de todos. Todos 

estão nessa guerra. Cada um de nós conhece alguém que foi 

vítima da Covid e sofrendo. E eu tive vários irmãos nossos, 

parentes próximos, que a Covid levou. E nosso desafio é 

vacinar todo cidadão rondoniense, é que não tenha nenhuma 

UTI com Covid e que todos, todos, tenham saúde e todos 

livremos dessa pandemia, que tem feito um estrago grande 

não só na cidade, no Estado, como no país, no planeta todo. 

Então, me pus à disposição para colaborar, para trabalhar e 

estou aqui à disposição dos senhores, com a graça de Deus. 



 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Muito obrigado, 

Coronel Bombeiro Gilvander. Eu gostaria de um papel e uma 

caneta, por favor. Eu gostaria, neste momento, de conceder 

a palavra aos senhores deputados. 

 

O SR. JAIR MONTES – Me inscreve, Presidente? 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Vamos inscrever. 

Primeiro inscrito, Deputado Jair. 

 

O SR. ISMAEL CRISPIN – Deputado Ismael Crispin, 

Presidente. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Deputado Crispin. 

Deputado Luizinho. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR – Deputado Adelino. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Deputado Adelino. Meu 

Deus do céu.  

 

O SR. DR. NEIDSON – Deputado Dr. Neidson. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Deputado Dr. Neidson. 

Ok? Está bom? Deputado Aélcio, Senhor Aélcio da TV. Não são 



10 segundos, mas a palavra está franqueada. Sei que pelo 

horário os deputados serão céleres nas perguntas. Vamos 

fazer o seguinte: o Coronel Gregório, ele irá anotar as 

perguntas e responder a todas. Pode ser? 

 

O SR. JAIR MONTES – Eu acho que é bate-volta, 

Presidente. A minha é só uma pergunta pá e bum. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR – É só para parabenizar mesmo. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Ah, é bate-volta? Tá, 

eu passo a palavra aqui primeiramente ao Deputado Jair 

Montes. 

 

O SR. JAIR MONTES – Eu quero aqui parabenizar o 

Governador Marcos Rocha e também parabenizar o Coronel 

Gregório, o qual eu passei a conhecer e ter um carinho 

muito grande, quando eu ainda estava aqui na vice-liderança 

e, ao mesmo tempo, líder do governo nesta Casa, e tivemos 

algumas tratativas como melhoria para o Corpo de Bombeiros. 

E ali tivemos uma relação, assim, bem estreitada com o 

senhor e o Coronel Chianca. E hoje vocês estão já na 

reserva. E o Governador, como um bom jogador, lhe convidou 

de novo para vir para o time para que possa fazer a 

diferença.  

A gente não — pelo menos eu —, eu ouvia falar Agevisa 

e não sabia da grande importância que essa instituição 

tinha. E, infelizmente, ela não foi – infelizmente – não 

foi aquilo que nós esperávamos que ela fosse, Coronel. O 

senhor tem um desafio muito grande em suas mãos, porque com 



a pandemia descobrimos que a Agevisa... e ela tem um papel 

muito importante. E esta Casa aqui — claro que tudo vem do 

Ministério da Saúde —, mas esta Casa aqui fez algumas 

votações, e colocando algumas categorias como essencial na 

pandemia. E uma delas que foi esquecida, que deveria ser 

uma das primeiras com a Saúde e a Segurança Pública teria 

que ser os professores. E os professores vieram a ser já 

num momento já final da pandemia.  

Então, o senhor tem uma importância muito grande, 

porque todo o cronograma de vacinação passa por vocês. Tudo 

passa por vocês. E dali, com a Saúde, vocês trabalham a 

estratégia que vai para os municípios para que possamos 

imunizar o povo de Rondônia. Rondônia perdeu muitas 

pessoas. Muitas pessoas. Então, com a tua experiência de 

salvar vidas como bombeiro, você agora tem uma missão de 

salvar vidas levando a vacina, aquelas que chegarem, para 

que não fiquem na geladeira. Mas que essa vacina fique no 

braço do povo de Rondônia.  

Então, te desejo sorte. Que Deus te abençoe e que essa 

missão que o senhor recebe do Governador, que o senhor 

possa implementar o mais rápido possível. Toda aquela 

vacina que estão recebendo do Governo Federal, ela possa de 

maneira célere chegar nos municípios, e os municípios 

possam fazer sua missão que é vacinar o povo de Rondônia. 

Parabéns, Coronel. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Jair.  

Passo a palavra agora ao nobre Deputado Crispin. 

Deputado Crispin, por favor. 

 



O SR. ISMAEL CRISPIN – Presidente, primeiro agradecê-

lo pela oportunidade de fazer parte deste ato tão 

importante. Cumprimentar o Coronel Gregório, pessoa pela 

qual eu tenho uma estima muito grande, respeito. O Corpo de 

Bombeiros Militar, com certeza, deu ao Coronel Gregório uma 

vasta experiência. E aproveitar a oportunidade e 

parabenizar o Governador do Estado de Rondônia, Governador 

Marcos Rocha. Eu acho que num momento como esse não teria 

escolha melhor. O quadro que ele traz para dirigir a nossa 

Agevisa a partir deste momento — pelo menos se depender de 

mim assim será — é o melhor possível.  

Então, na verdade, eu só quero desejar muito sucesso, 

meu irmão. Compreendendo o teu comprometimento. Um homem 

que conhece não só a capital do Estado, mas que também 

conhece o interior do Estado de Rondônia, sabe das nossas 

dificuldades, sabe das deficiências, inclusive dos nossos 

municípios, e que vai levar isso muito a sério. Então, 

desejo muito sucesso. Conte conosco — comigo e tenho 

certeza com os nossos colegas aqui na Casa — para poder 

tornar a sua missão um pouco mais leve. Muito obrigado. 

Sucesso. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Crispin.  

Com a palavra o nobre líder do governo, Deputado 

Luizinho Goebel. 

 

 O SR. LUIZINHO GOEBEL – Coronel Gregório, é importante 

quando a gente planta boa semente e depois tem a 

oportunidade de colher os bons frutos. Vossa Excelência nós 

já conhecemos. Como Vossa Excelência mesmo disse, já 



tivemos várias parcerias. Este Parlamento também lhe 

conhece. E não vejo dificuldade, provavelmente, na 

aprovação do seu nome para assumir esta nova missão. E 

estaremos aqui, mais uma vez, à disposição para contribuir 

em tudo aquilo que for possível.  

Portanto, eu quero deixar já um pedido, a partir do 

momento que o senhor assumir, que eu acredito nisso, que o 

senhor faça uma reunião com a sua equipe e, como o senhor 

mesmo citou, nós vivemos num momento de pandemia. E muitas 

coisas mudaram. Nós perdemos alguns profissionais, algumas 

prefeituras perderam alguns profissionais, os projetos 

ficaram mais lentos. Tem projetos que estavam previstos 

para serem executados em vários municípios de Rondônia, nos 

mais diversos setores da máquina pública, e acabaram sendo 

paralisados, por quê? Porque, por exemplo, material de 

construção: triplicou o preço, muitos deles. Mão de obra? 

Também. Muitas empresas fecharam. Mão de obra, muitas 

vezes, você não consegue equipamentos. E o que eu tenho 

recebido de reclamações de diversos prefeitos, que a 

Agevisa está fazendo algumas vistorias, que é necessário se 

fazer, portanto não se tem tempo hábil para fazer. Aí, 

chega lá, dá um prazo para a prefeitura regularizar as 

questões apontadas pela Agevisa, e esse prazo a gente já 

sabe que não é possível. Então, isso traz um certo pânico e 

desespero para os gestores. E se a gente for levar ao pé da 

letra, e a Agevisa, que é um órgão do Governo do Estado, e 

for fazer essa mesma fiscalização nas próprias unidades 

hospitalares do Estado, vai apontar esse problema. É só ir 

lá no João Paulo, que já está certo que vai ter problema.  

Então, temos que fiscalizar, temos que cobrar, 

notificar, mas temos que ter coerência também na questão da 

exigência dos prazos, conscientes de quê? De que o momento 



não oferece a mesma condição, nem mesmo a celeridade que se 

tinha no passado. 

Então, eu acho que é um ponto importante para se 

colocar, para atender os municípios do Estado, porque 

aquilo que já não é bom, ou que já está difícil atender a 

saúde, pode se complicar muito mais, se daqui a pouco 

fecha-se uma unidade de saúde dessas, que já estão em 

estado precário.  

Então, no mais, confiamos na sua capacidade, no seu 

trabalho. Confiamos na equipe da Agevisa.  

E quero também registrar aqui: a Dra. Flora, que 

deixou o cargo há poucos dias, que esteve à frente da 

Agevisa, mas que eu tenho que reconhecer que ela fez um bom 

trabalho, um importante trabalho, se dedicou bastante, e 

todas as vezes que nós procuramos um serviço prestado pela 

Agevisa, ela, com a sua equipe, esteve sempre à disposição 

também. Então, eu quero deixar aqui esse importante 

registro.  

No mais, desejar a mesma sorte que Vossa Excelência 

teve na sua carreira de Bombeiro Militar do Estado de 

Rondônia, que tenha também à frente da pasta da Agevisa. 

Que Deus o abençoe.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Luizinho Goebel.  

Gostaria de convidar aqui o nosso médico, Deputado Dr. 

Neidson. 

 

O SR. DR. NEIDSON – Obrigado, Presidente. Nosso sócio 

aí, o Deputado Jair. Parabenizar o Coronel Gregório por 



essa nova jornada. Já um veterano, não é, Coronel? Nós 

temos um Projeto aqui da Assembleia Legislativa, inclusive 

foi de minha autoria, e é considerado como um veterano.  

E o que o Deputado Luizinho colocou é bem importante 

ser frisado pela Agevisa com relação às fiscalizações e os 

prazos, que, principalmente, nesta época de pandemia, às 

vezes a Agevisa, ela faz... Ocorreu no nosso Município de 

Guajará-Mirim, na qual mudou a prefeitura e não foi dada 

uma prorrogação de prazo num raio-x, vamos dizer. Foi o que 

ocorreu lá em Guajará-Mirim. A Agevisa foi lá e determinou 

o fechamento do raio-x, dificultando, numa época de 

pandemia, principalmente na época de Covid, que tem que ser 

realizado raio-x diariamente, fechou-se um serviço, que 

dificultou e atrapalhou até a vida e o trabalho na saúde do 

município. Então, essa situação que foi colocada, eu 

acredito que, através de seu comando, também, possa ser 

repensado ou dado prazos maiores, e conversar com os 

municípios nessa época de pandemia para que não se possa 

parar o serviço público.  

Mas eu acredito que na sua administração vai ser muito 

melhor ainda. A Dra. Flora também foi muito boa na Agevisa, 

mas eu acredito que em sua administração, pelo que já 

conhecemos já no Corpo de Bombeiros Militar, pelo que já 

tem realizado pelo nosso Estado de Rondônia e pela 

corporação, que vá ser aplicado também aí na Agevisa.  

Então, parabéns. Eu vejo que o senhor está um pouco 

ansioso aí pela sua respiração já. Dá para notar daqui. 

 

O SR. GILVANDER GREGÓRIO DE LIMA – Vou tirar de letra.  

 



O SR. DR. NEIDSON – Mas eu acredito que não vá ter 

nenhuma pergunta, Coronel. Só os parabéns mesmo. É bem 

gratificante tê-lo aí no Governo do Estado, também, como já 

no comando da Agevisa. Parabéns, e conte com esta Casa de 

Leis.  

 

O SR. ALAN QUEIROZ – Presidente, Deputado Alan 

Queiroz, se tiver a oportunidade de fazer um... 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Estarei inscrevendo 

aqui, Deputado Alan. 

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – Eu também Presidente, Deputado 

Jean Oliveira. 

 

O SR. MARCELO CRUZ – Me inscreve aí, Deputado Marcelo 

Cruz. 

 

A SRA. CASSIA MULETA – Deputada Cassia Gomes. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Deputado Jean 

Oliveira também. Deputado Marcelo. Deputada Cassinha. 

Deputado Chiquinho. Caramba! Vamos lá. Deputado, grande 

deputado, deputado muito atuante, que faz um trabalho 

maravilhoso nesta Casa de Leis, admiro muito seu trabalho, 

Deputado Aélcio da TV, com a palavra. 

 



O SR. AÉLCIO DA TV – Eu gostaria de parabenizar o 

Governador do Estado, o Coronel Marcos Rocha, e parabenizar 

o meu vizinho. Tivemos a honra de morar no mesmo condomínio 

por mais de 15 anos, Coronel Gregório. Uma pessoa que eu 

admiro, um homem competente, com histórico de grande 

vencedor. Esse homem, eu tive a oportunidade de conhecer o 

pai dele na época da fundação do Grupo Rondovisão da ex-

Deputada Rita Furtado e do Rômulo Furtado pelo Estado de 

Rondônia, nos anos 80, e a história de superação desse 

homem é inigualável.  

Quero desejar sucesso para ti, Coronel Gregório, e 

dizer que o Estado de Rondônia, que vem sofrendo nessa 

pandemia com os números da vacinação estando sempre entre 

os últimos, em termos de percentual de vacinação, eu 

acredito muito que, com a sua atuação, com o seu trabalho, 

com a sua equipe, com a mobilização que pode ser feita 

juntamente com a Secretaria de Estado de Saúde, e 

mobilização nos municípios para que nós possamos virar essa 

página e em breve ser um dos Estado que mais vacina. Nós 

não podemos continuar entre os seis Estados que menos 

vacinam no Brasil. Então acredito muito no seu potencial. 

Parabéns pela nova missão. Tenho certeza que será exercida 

com grande êxito. Parabéns ao Governador pela bela escolha. 

Parabéns! 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Aécio da TV.  

Com a palavra nobre Deputado Ezequiel Neiva. 

 

O SR. EZEQUIEL NEIVA – Senhor Presidente, nobres 

pares, eu só queria também fazer um, dar boas-vindas e 



parabenizar o Coronel Gregório por esta nova empreitada. 

Estava comentando com os colegas aqui, coronel, 1995, 

quando eu frequentava a Escola de Sargento, aqui em Porto 

Velho, e Vossa Senhoria de vez em quando chegava lá 

tardezinha de bicicleta, pedalando, para conversar com 

alguns colegas lá, e já estava se preparando para prestar o 

concurso de Oficial do Bombeiro; no ano seguinte foi para a 

escola de bombeiro, de Oficial, e depois voltou e trabalhou 

muito, mas sempre com muita determinação e com muita 

galhardia. E desejamos que o senhor possa desempenhar um 

trabalho melhor ainda do que aqueles que já desempenhou em 

outras atividades, agora na Agevisa, porque é um papel de 

suma importância para o Estado de Rondônia, principalmente 

no momento em que nós estamos vivendo. Bem-vindo, parabéns, 

parabéns também ao Governador Marcos Rocha por ter 

escolhido Vossa Senhoria.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Ezequiel.  

Próximo inscrito, o nobre Deputado Cirone Deiró. 

 

O SR. CIRONE DEIRÓ – Quero aqui, primeiramente, 

cumprimentar o Coronel Gregório, parabenizar pelo excelente 

trabalho que ele fez frente ao Corpo de Bombeiros, como 

comandante. E agora, pelas sementes plantadas está colhendo 

os frutos, e o governo o convidou para uma grande 

responsabilidade na Agevisa. Eu quero desejar sucesso para 

o senhor, para toda a sua equipe, que o senhor faça esse 

trabalho que fez no Corpo de Bombeiros nesse órgão. Mas eu 

quero aqui ressaltar que nós vamos precisar usar muito a 

sensibilidade quando estiver à frente desse órgão, Coronel 

Gregório. Nós temos relatos de pequenos municípios no 



Estado de Rondônia, vou citar, por exemplo, o Município de 

São Felipe, e essa semana eu estive também no Município de 

São Francisco, no qual fui acompanhado aí do Deputado 

Luizinho Goebel, Deputado Ismael Crispin, Deputado Lebrão 

na visita ao Hospital Regional, e nós estávamos ali 

questionando a largura do corredor. E aí o Deputado Lebrão, 

que é da Casa, explicou que aquilo é um antigo hospital 

feito no tempo do Governo Raupp. E nós temos desses 

hospitais aí em vários lugares do Estado de Rondônia, 

inclusive lá em São Felipe tem um hospital desses, e o 

órgão que o senhor vai administrar chegou lá e falou para a 

prefeitura: “Não, vocês têm que resolver. Tem que abrir 

esse corredor, tem que refazer isso aqui”. Eles não estão 

dando conta, Presidente Alex, de tocar a Saúde com o 

recurso que têm, estão de pires na mão pedindo dinheiro 

para comprar remédio, e aí a Agevisa vai lá e quer que eles 

modifiquem o hospital, quer que derrube, quer que alargue o 

corredor para, no mínimo, acho que 2,5, quer que modifique 

a sala não “sei das quantas”, sendo que eles não têm 

condição nem de comprar medicamentos. Então a Agevisa 

precisa, num momento desses, saber que nós estamos em um 

Estado com infraestrutura ruim, nós estamos em um Estado 

que depende do Poder Público em muitos municípios, que eles 

não têm condição de sobreviver. Quando os prefeitos batem 

na porta aqui da Secretaria, da Sesau, a Secretaria fala 

que não tem recurso para investir no Município, e nós não 

podemos ter um órgão do próprio Estado que vai lá querer 

fechar um hospital porque uma parede não está no lugar.  

Então eu quero pedir para o senhor que quando entrar 

dentro desse órgão, eu sei das dificuldades que tem, mas a 

primeira coisa que nós temos de ter dentro desse órgão 

chama-se sensibilidade. E que o senhor sabe que nossos 

municípios, na grande maioria, são pequenos municípios que 

não têm condições de sobrevivência com recursos arrecadados 



no próprio município. Então fica aqui o nosso pedido como 

parlamentar em defesa do povo mais carente do Estado de 

Rondônia, do povo mais necessitado. Que quando você fecha 

uma unidade de um hospital desse, ele tem que bater aqui na 

capital, Porto Velho, ficar aqui na rua, em casa de apoio, 

enquanto poderia estar no conforto do lar, de sua família. 

Então fica aqui o nosso pedido como parlamentar, ter essa 

sensibilidade neste órgão tão importante para o Estado de 

Rondônia, mas ao mesmo tempo está sendo cruel em algumas 

ações. Obrigado, Presidente.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Com a palavra, o 

nobre Deputado Adelino Follador.  

 

O SR. ADELINO FOLLADOR – Eu quero parabenizar o 

Coronel Gregório, parabenizar o Governador por ter indicado 

a sua pessoa para assumir um órgão tão importante. Eu tenho 

certeza de que o senhor vai ter bom senso para analisar 

aquilo que está sendo falado aqui, que a gente conhece. Eu 

fui prefeito 12 anos, e a gente conhece as dificuldades que 

muitas vezes enfrenta o município pequeno. Ou às vezes 

outros municípios também, com unidade de saúde. E nós 

sabemos que tem coisas que não tem jeito de passar por 

cima. Mas tem coisas que dá para adiar, dá para dar um 

prazo, então é um órgão de suma importância aqui no Estado 

de Rondônia.  

Quero parabenizar e desejar sucesso, nos colocar à 

disposição naquilo que estiver ao nosso alcance. A gente já 

conhece a sua capacidade. Eu tenho certeza que o senhor vai 

trabalhar com a maior sensibilidade para poder tentar 

resolver essa questão principalmente neste momento. Nós 

sabemos hoje que o Estado de Rondônia é o que menos vacina, 



é o que menos recebe vacina e às vezes é o que menos 

vacina. Então a gente tem que fazer um trabalho em cima 

disso. Eu tenho certeza que o senhor vai se empenhar em 

cima disso e, para nós, desejar sucesso, e nos colocar à 

disposição naquilo que estiver ao nosso alcance. Eu tenho 

certeza de que o senhor, a sua capacidade, a sua 

sensibilidade, toda vez que a gente precisou, o senhor 

prontamente tentou resolver, não colocando dificuldade, 

tentando facilitar aquilo que é possível, não é? Então eu 

tenho certeza que o senhor vai trabalhar muito bem. Estamos 

à disposição. Obrigado.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns, Deputado 

Adelino Follador.  

Convido nosso nobre Deputado Alan Queiroz. 

 

O SR. ALAN QUEIROZ – Obrigado, Presidente, pela 

concessão da palavra neste momento. Eu gostaria, 

Presidente, de desejar sucesso ao Coronel Gregório. Sei que 

a missão dada é uma missão árdua, pois assumir, hoje, 

qualquer pasta que trata diretamente da saúde das pessoas, 

trata sobre vidas, é algo de grande relevância e, 

principalmente, de grande desafio. Eu tenho certeza que o 

senhor é um homem preparado. Já enfrentou muitas batalhas, 

muitos objetivos na sua vida profissional, e eu tenho 

certeza de que o fará, também, da mesma forma agora nessa 

nova missão, que tenho certeza que é um grande desafio para 

a Vossa Senhoria. 

Quero, também, Coronel Gregório, solicitar já a Vossa 

Excelência, que a Agevisa, ela tem várias atribuições. E 

como foi dito aqui pelo nobre Deputado Cirone Deiró, eu 



também me preocupo com muitos municípios que não têm a 

condição, não têm o apoio, não têm a orientação, não têm o 

treinamento que deveria, principalmente, no enfrentamento 

de uma pandemia que estamos passando, algo novo, algo que 

ninguém estava preparado para isso, e a gente sabe que a 

competência, também, a Agevisa tem a parte de treinamento 

de profissionais, e eu tenho certeza de que Vossa Senhoria 

irá, também, elaborar da melhor forma possível, 

principalmente para os municípios com menos condição, menos 

investimentos, menos capacidade financeira de fazer esses 

treinamentos e utilizado o que nós temos de melhor na 

Agevisa, que são funcionários capacitados e profissionais 

também competentes para isso.  

E nesse sentido, eu quero aqui já solicitar a Vossa 

Excelência que já crie uma Comissão, dentro da Agevisa, 

para que possa cumprir uma determinação do Tribunal de 

Contas, desde 2005, para apresentação do Plano de Carreira 

dos Servidores desta Autarquia. Então desde 2005 que tem 

essa determinação que até hoje não foi cumprida. E são, 

aproximadamente, 200 funcionários, 200servidores que estão 

ansiosos também para receber, nesta Casa, um projeto 

enviado pelo governo, para que a gente possa, aqui, aprovar 

o Plano de Carreira e Cargos e Salários dos servidores da 

Agevisa. Então nesse sentido tenho certeza que Vossa 

Excelência tem essa missão também de poder contribuir e 

valorizar esses profissionais que já têm há tanto tempo 

contribuído com nosso Estado de Rondônia.  

Então, finalizo aqui, Presidente, sucesso, desejo 

sucesso. O que precisar, também, conte com nosso apoio aqui 

no parlamento estadual, que também é algo que eu prezo 

muito, que é a atenção a nossa Saúde, por também ser um 

servidor da Saúde. E sei que toda frente, toda ação voltada 

à Saúde reverte em salvar vidas, em prevenir, em preservar 



e, principalmente, tratar o cidadão como ele deve ser 

tratado, com o maior cuidado possível. Obrigado. Sucesso no 

seu novo trabalho.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras.  

Convido, agora, o nobre Deputado Jean Oliveira. 

 

O SR. JEAN OLIVEIRA – Senhor Presidente, Coronel 

Gregório, ora aqui sabatinado, quero lhe dar as boas-vindas 

ao parlamento estadual. Dizer que é de pouco conhecimento, 

não tenho muita relação com Vossa Senhoria, mas que isso, 

com certeza absoluta, a sua ida a Agevisa será de 

oportunidade para a gente conhecer o seu trabalho e nos 

conhecermos melhor. É importante, senhores deputados, que a 

gente saiba que a Agevisa, além dessa parte que nós todos 

já sabemos, ela tem uma relação muito importante também com 

a vigilância ambiental, animal e, é óbvio, a mais 

importante de todas, a vigilância com relação à Saúde.  

Nós estamos vivendo um momento ímpar, não é, único dos 

últimos anos, vivendo uma pandemia, que sua chegada a 

Agevisa já é num momento em que se já tem mais ou menos uma 

definição de políticas públicas para enfrentamento dessa 

pandemia, mas que já, já, Deus abençoando o fim dessa 

pandemia, nós vamos entrar num pós-pandemia, que é tão 

grave quanto a pandemia, que é toda uma política pública 

voltada para a Saúde daquilo que foi deixado de ser 

realizado, por conta da pandemia, vai voltar de forma 

represada. E a Agevisa vai ser muito importante para que 

esse processo aconteça no Estado e também nos municípios.  



Quero fazer aqui uma solicitação para o senhor, que dê 

foco ao laboratório. O Lacen, por exemplo, foi muito 

importante no processo inicial da covid. Quem aqui de nós 

não se lembra, nos primeiros meses de pandemia, o quanto 

era difícil ter acesso ao exame com relação à Covid. Eu 

tive a oportunidade, Coronel Gregório, de receber a 

informação de que tive covid — e passei muito mal, quase 

cheguei a óbito —, pela Dra. Flora. Eu liguei para ela na 

época. Era mais rápido fazer um exame no público do que no 

particular. No particular demorava sete dias. No público 

demorava dois. E na época eu tinha uma preocupação muito 

grande, porque eu não tinha tido contato, não tinha tido 

contato, assim, de encostar, mas estava muito próximo a 

minha avó, que é uma idosa, e eu tinha suspeita de Covid. E 

o exame, naquela época, saiu muito rápido. Saiu em dois 

dias e meio. Hoje nós temos testes rápidos com eficácia 

elevada em quinze minutos, mas naquela época era de dois 

dias e meio. Foi, assim, um resultado sensacional.  

Então eu quero aqui dizer ao senhor que a função da 

Agevisa é muito importante. Eu não digo que é menos 

importante que o Secretário de Estado da Saúde não, eu digo 

que é tão relevante quanto. Os pedidos que o senhor ouviu 

aqui dos deputados com relação às Unidades de Saúde, que se 

aplique, que se faça uma boa gestão, que o senhor possa 

colaborar com uma consultoria técnica também para os 

municípios, que necessitam. Os municípios precisam, e a 

Agevisa é estadual, mas naqueles municípios que não têm 

condição, que a Agevisa faça um trabalho de assessoramento, 

como é previsto em lei. Então que a gente possa exercer 

dessa maneira. E que a gente possa, sim, ter o seu laudo; 

ter a sua, o seu parecer ao final de uma vistoria para que 

possa melhorar. Talvez que tenha ali a sensibilidade, como 

disse o Deputado Cirone Deiró, de não fechar imediatamente, 

mas fazer os apontamentos necessários e cobrar a celeridade 



dos gestores à frente da Saúde que façam o que tiverem que 

fazer para resolver os problemas que nós temos.  

Então nós vamos aqui concordar com a sua, eu, na minha 

condição de deputado, irei concordar com a sua indicação ao 

cargo. E, com toda certeza, a única coisa que eu peço é que 

o senhor trate a Agevisa como um braço do governo que 

necessita de uma pessoa dinâmica, necessita de resposta 

rápida, necessita de uma pessoa que realmente se debruce e 

queira resolver o problema daquela pasta. Então fica aqui o 

meu desejo que o senhor possa fazer um grande trabalho em 

prol do Estado de Rondônia e da sua população.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Jean Oliveira.  

Gostaria de convidar o nosso nobre Deputado Marcelo 

Cruz. 

 

O SR. MARCELO CRUZ – Senhor Presidente, cumprimentar 

em seu nome todos os que estão presentes aqui no plenário. 

Eu vou ser rápido, não tenho nenhuma pergunta para fazer ao 

nosso Coronel Gregório, Pastor Gregório. Conheço o nosso 

Coronel desde adolescente. Faz parte do rol de membros da 

Igreja Assembleia de Deus. É pastor. Tem uma conduta 

ilibada. O pastor Gregório tem uma postura, realmente, que 

dá orgulho de ter ele como pastor da Assembleia de Deus. 

Acompanho, na minha adolescência até na minha juventude, o 

Coronel Gregório. E tenho muitas lembranças do Baixo 

Madeira, que a gente desceu várias vezes de barco, levando 

a mensagem de Deus para aquela população. E eu quero te dar 

bem-vindo, pastor, posso te chamar assim? Te dar bem-vindo, 

te desejar toda a sorte. E eu tenho certeza que a Agevisa 



vai estar muito bem representada pela sua capacidade 

técnica. Agora, acho que meia hora, uma hora atrás, eu 

encontrei com o senhor ali atrás e falei que a Agevisa vai 

ganhar e muito. O Deputado Jean estava, cobrou agora há 

pouco a questão da agilidade, eu estava falando para os 

técnicos, para os funcionários da Agevisa que eles estão 

ganhando uma pessoa muito elétrica, muito dinâmica. Então, 

eles que se segurem, porque a capacidade técnica, de 

pensamento, de raciocínio rápido, o Coronel Gregório, 

pastor Gregório, ele tem isso e muito. E eu tenho certeza 

que vai ser o melhor Presidente que já passou naquele 

lugar. Parabéns. Boa sorte. Conte com o Deputado Marcelo 

Cruz, a sua ovelha. Um abraço. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns pelas 

palavras, Deputado Marcelo.  

Gostaria de convidar aqui a nobre Deputado Cassia 

Muleta.  

 

A SRA. CASSIA MULETA – Boa noite a todos. Quero aqui 

ser rápida nas minhas palavras também, por causa do 

horário. Eu quero aqui dar boas-vindas ao Coronel Gregório. 

Desejar boa sorte nessa pasta, que eu tenho certeza que vai 

ser aprovado aqui, hoje, nessa sabatina. E ele vai estar 

assumindo no Governo do Estado. Quero parabenizar o nosso 

Governador Marcos Rocha pela escolha da pessoa do senhor, 

como disseram todos aqui, pessoa íntegra, uma pessoa que 

está capacitada para assumir essa pasta, aqui, do nosso 

Estado. E para estar ajudando também os nossos municípios. 

Esses problemas que nós temos nos municípios, às vezes são 

muito burocráticos, alguma coisa que pode ser resolvida 

rápido, e o prefeito, como diz o Deputado Dr. Neidson, tem 



que vir aqui, perder o dia para estar resolvendo. Então, eu 

tenho certeza de que o senhor vai estar ajudando, 

colaborando com todos.  

Esses dias aconteceu um episódio lá em Theobroma, em 

relação à vacina, que foi recolhida, que estava em um lugar 

e chegou lá e falou que não estava adequado, mas depois 

lutamos. Fomos atrás do Secretário de Saúde, atrás do 

pessoal da Agevisa e foram retornadas as vacinas para o 

mesmo lugar que estavam, que foi aprovado que estava certo. 

Então, esses erros pequenos, tenho certeza de que com o 

senhor lá na frente, muitas coisas vão ser mudadas. Como o 

senhor conhece o Estado todo. E vai fazer um bom trabalho. 

E estarei sempre à disposição para estar ajudando. Depois, 

eu faço questão de ir lá, fazer uma visita para estar 

conversando sobre minha região. Desejo boa sorte. Conte com 

a gente, aqui, na Assembleia e pode contar com a Deputada 

Cassia também quando precisar. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns, Deputada 

Cassia. Está inscrito aqui o Deputado Chiquinho e depois o 

Deputado Pastor Alex. 

Com a palavra agora, o nosso nobre Deputado Chiquinho 

da Emater. 

 

O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Senhor Presidente, 

senhores deputados, deputadas, Coronel Gregório, é uma 

alegria estar recebendo o senhor aqui conosco nesta Casa de 

Leis. E o senhor, hoje, vai assumir um cargo importante, do 

Estado de Rondônia, que é da Agevisa. É um órgão 

importante. Tem um grande trabalho, mas precisamos mais. 

Precisamos vacinar mais, precisamos controlar essas doenças 



cada vez mais, e não é fácil administrar órgão que 

fiscaliza. A gente sabe que não é fácil. Mas, como vários 

colegas falaram, é o bom senso. A gente tem dificuldade em 

vários municípios, às vezes não cumprem, não têm como 

cumprir as leis muitas vezes. Muitas vezes, alguns 

hospitais, mesmo posto de saúde, UPA, às vezes não está 

dentro do padrão, mas com bom senso se consegue deixar 

funcionando, sem ter que parar. E eu tenho certeza de que o 

senhor é um homem de bom senso, passou pelo Corpo de 

Bombeiros, tem grande conhecimento. Os órgãos são, mais ou 

menos, equivalentes, que são órgãos que fiscalizam também. 

E eu tenho certeza que o senhor vai dar continuidade ao 

trabalho da Flora, da Agevisa, juntamente com a equipe 

técnica que tem a Agevisa, que é equipe boa. Eu tenho 

certeza que a Agevisa ganhou com o seu nome. Agradecer ao 

Governador Marcos Rocha pela indicação do senhor. E desejar 

sucesso, e dizer que estamos aqui para ajudar naquilo que 

for possível. Que Deus te abençoe. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns, Deputado 

Chiquinho.  

Com a palavra, o nobre Deputado Pastor Alex, deputado 

republicano. 

 

O SR. CHIQUINHO DA EMATER – Ex. Está indo para o PSB. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Jamais, Deputado 

Chiquinho. Não, jamais. Pastor Alex, te amo muito. 

Republicano sempre.  

Com a palavra o Deputado Pastor Alex. 



 

O SR. ALEX SILVA (Por videoconferência) – Obrigado. 

Boa noite, Presidente. Boa noite, nobres deputados. Boa 

noite, meu amigo, Coronel Gregório, seja bem-vindo mais uma 

vez a esta Casa. Coronel sabe do carinho e do respeito que 

eu tenho para com o senhor, e não tenho dúvida nenhuma da 

capacidade do senhor como homem, como homem de Deus, como 

profissional, e tenho certeza também que o Governador não 

poderia escolher alguém com tal capacidade e experiência 

assim como o senhor.  

O senhor cumpriu a sua missão à frente da corporação 

dos Bombeiros, e tenho certeza que à frente dessa nova 

missão o Estado só tem a ganhar, nosso povo só tem a ganhar 

com a experiência e a sabedoria que, sem dúvida nenhuma, o 

nosso Deus, Ele vai lhe capacitar e vai lhe dar. Então, 

sendo assim, conte com essa Casa, conte comigo. O senhor 

sabe que sempre pôde contar e poderá contar. E que Deus te 

ilumine, meu irmão, está bom? Deus abençoe. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Último orador 

inscrito. Eu gostaria também de falar para o Coronel 

Gregório que tenho muita admiração pelo seu trabalho, pela 

sua capacidade, pelo seu carisma e a maneira como você 

conduz. Você é um líder nato. Quero parabenizar o 

Governador Marcos Rocha pela escolha. Olha, praticamente, 

aqui não teve nenhuma pergunta e, sim, elogios. Isso se 

deve a sua grande capacidade. Então, parabéns a você, a 

toda equipe. Tenho certeza que será aprovado por 

unanimidade.  

Eu passo agora a palavra ao nosso Coronel...  

 



O SR. LEBRÃO – Só uma Questão de Ordem, Senhor 

Presidente. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Concedida ao nobre 

Deputado Lebrão. 

 

O SR. LEBRÃO – Não poderia deixar passar em branco 

esse momento tão oportuno e especial, cumprimentando aqui o 

Coronel Gregório que, para mim, dispensa qualquer tipo de 

comentário. Coronel, nós sabemos da sua capacidade, da sua 

idoneidade. Parabenizar o Governador Marcos Rocha pela 

escolha. E dizer que nós estamos aqui à disposição para 

somar juntamente com Sua Senhoria para que o senhor possa 

desenvolver o papel que nós sabemos que vai desenvolver à 

altura da população do Estado de Rondônia, que tanto 

merece. Parabéns, sucesso, estamos aí juntos. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Parabéns, Deputado 

Lebrão. Eu concedo a palavra ao nosso sabatinado, Coronel 

Bombeiro Militar Gilvander Gregório de Lima, para as suas 

considerações finais e responder a todos os deputados.  

 

O SR. GILVANDER GREGÓRIO DE LIMA – Senhoras e senhores 

deputados, é gratificante ouvir palavras de incentivo, 

palavras de reconhecimento de um trabalho que nós 

desenvolvemos com paixão. Fizemos o melhor que pudemos 

naquela corporação. Eu entrei na Polícia Militar no ano de 

1991, como soldado. Primeiro soldado a chegar Coronel e 

Comandante de uma corporação Bombeiro Militar no Estado de 

Rondônia. Foram momentos de superação atrás de superação. 



Fui soldado, fiz concurso para cabo da Polícia Militar. Fiz 

concurso para sargento da Polícia Militar, formei Sargento, 

trabalhei na rua. Fui de rua, mas aí a carreira nos chamou 

para o oficialato, e eu escolhi o Corpo de Bombeiros, onde 

me formei no Rio de Janeiro e vim para Rondônia para somar. 

Sou natural de Rio Branco, do Acre. Mas eu me apaixonei por 

Rondônia. Eu vim para cá com 8 anos de idade, vindo do Mato 

Grosso, filho de nordestinos, de cearenses. Tive 

oportunidade de ir embora em vários momentos, mas resolvi 

ficar para somar. Eu vi o Estado de Rondônia crescer. Eu 

conheci o Governador Jorge Teixeira. Eu morei em Rolim de 

Moura, morei em Cacoal, morei em Ji-Paraná, morei em Porto 

Velho. Nós conhecemos aquela região, nos apaixonamos por 

aqui. Meus filhos são de Rondônia. Eu casei na Cidade de 

Cacoal. Então, eu tenho uma paixão por esse Estado.  

E nós estamos aqui já esse tempo todo. Fazendo com que 

o Estado de Rondônia, ele seja um dos Estados mais pujantes 

do Brasil. Eu admiro, eu agradeço muito aqui. Eu digo essas 

palavras, porque eu agradeço, porque a Assembleia, no dia 

14 de abril, me concedeu título de cidadão honorário do 

Estado de Rondônia. Sei que não mereço, mas agradeço a toda 

a Assembleia por esse reconhecimento, que eu tributo a 

Deus. Então, muito obrigado, deputados. Eu creio, com toda 

certeza, não irei decepcionar. Porque todos os processos, 

os projetos, que nós pegamos, nós colocamos Deus à frente 

disso. E todos eles prosperaram.  

Passamos a dificuldade da enchente de 2014, estava lá 

à frente desse trabalho. Passamos agora a Operação 

Repatriados, onde cidadãos nossos estavam na Argentina, 

Bolívia, Paraguai. Trouxemos todos com segurança, em 19 

dias, quase 500 pessoas. Montamos Operação Verde Rondônia 

junto com o Exército Brasileiro. O Estado de Rondônia 

diminuiu drasticamente as queimadas, fazendo 1870 incursões 



e combates a incêndios. Fomos coordenador da Defesa Civil. 

Passamos por todas as funções no quartel, de coordenador de 

despesa, corregedor, subcomandante, comandante. Saí pela 

porta da frente, não devendo nada para ninguém, nem uma 

assinatura ficou pendente pelo cuidado e responsabilidade 

com o ente público e com o patrimônio público. 

Então, quero agradecer do Deputado Adelino, Deputado 

Aélcio, Deputado Alan, Deputado Redano, Deputado Alex 

Silva, Deputado Cassia Muleta, Deputado Chiquinho da 

Emater, Deputado Cirone, Deputado Dr. Neidson, Deputado 

Ezequiel Neiva, Deputado Ismael Crispin, Deputado Jair, 

Deputado Jean, Deputado Jhony, Deputado Lebrão, Deputado 

Luizinho, Deputado Marcelo, Deputada Cassia, todos. As 

palavras de carinho e consideração a minha pessoa.  

Uma coisa eu vou dizer aos senhores: eu não os 

decepcionarei, porque lá dentro da Agência tem cérebros 

pensantes de primeira grandeza, em nível de Brasil — e eu 

que já rodei o Brasil —, capazes para muito mais. E vamos, 

com certeza, com essa força, tirar Rondônia desse lugar e 

colocá-lo nos primeiros lugares da vacinação no Brasil. Nós 

somos capazes, temos condições. Não vou dormir enquanto 

isso não acontecer. Vamos sair do último lugar, nós ficamos 

do meio para cima, eu venho aqui prestar contas. Eu dou a 

minha palavra. Eu sou homem de Deus. Eu costumo enviar a 

minha palavra e cumpri-la. Vamos fazer isso, porque nós 

temos uma equipe fácil de me acompanhar, o Senhor Edilson, 

executivo, talentoso; a Dra. Flávia, coordenação de Covid; 

e o Senhor Ivo, que é o nosso coordenador da rede de frios; 

pessoas capazes. Eu digo para eles, eu vim somar com os 

senhores. Nunca diminuir, nem subtrair; somar e 

multiplicar. Já mudamos até o nome da Agevisa, agora é 

“time Agevisa”. A Agevisa é muito pouco. É um time, onde 

todos, se um fizer um gol todos ganham. Se um tomar um gol 



contra, todos perdem. E nós não temos estigma de 

perdedores. Nós somos vencedores.  

 E, muito obrigado, Assembleia, por ter confiado a mim 

este momento. Me confiado, e possivelmente me confiar este 

trabalho. Farei tudo pelo Estado de Rondônia, pela minha 

família, pela minha fé e por todos os rondonienses. Nós 

vamos sair dessa situação um dos melhores, e vamos vacinar 

todo cidadão rondoniense, porque é o nosso trabalho na 

Agevisa. E não vou deixar isso por menos, por quê? Porque a 

missão que eu estava na reserva resolvi abraçar. E quero 

dizer uma frase que nós dizemos na caserna: “missão dada é 

missão cumprida”.  

Com a graça de Deus, muito obrigado. Deputados de 

Rondônia, um abraço. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Meus parabéns, 

Coronel Gregório. Quero agradecer a sua presença, de toda a 

sua equipe. E gostaria, neste momento, de convidar o nobre 

Deputado... 

Isso, mais uma vez... Desculpa, eu deixo a palavra 

livre ao Coronel. 

 

O SR. GILVANDER GREGÓRIO DE LIMA – A gratidão ao nosso 

Governador pela confiança, pela indicação, a chancela do 

nosso Secretário Fernando Máximo, que chancelou o nosso 

nome, ao Secretário Júnior, da Casa Civil, que chancelou o 

nosso nome, e à Dra. Ana Flora Gerhardt, amiga de longa 

data, talentosa e excelente profissional, que nos franqueou 

a assumir essa posição, nos abraçando e nos tratando com 

muito carinho; e todos os funcionários da Agevisa, das 

regionais, do Crie (Centro de Referência para 



Imunobiológicos Especiais), da rede de frios, do depósito, 

da administração, do segundo piso lá, do Palácio Rio 

Madeira, do edifício Rio Madeira. Muito obrigado.  

Conte conosco. E vamos até o fim, até terminar essa 

pandemia e fazer o melhor pelo Estado de Rondônia. Muito 

obrigado. Desculpe a interferência.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Quero parabenizar as 

palavras. Gostaria de convidar o nosso nobre Deputado, 

representante do Município de Ariquemes, Deputado Geraldo 

da Rondônia, para acompanhar o Coronel Gregório até o Salão 

Nobre. 

Assim que o Coronel Gregório já sair do ambiente, nós 

vamos colocar em votação o Projeto de Lei, para a 

Assembleia deliberar, o Projeto de Decreto Legislativo 

323/2021, que é a aprovação. 

Só acompanhá-lo até o Salão Nobre. Obrigado.  

 

(Encerra-se a Comissão Geral e retomam-se os trabalhos da 

Sessão Extraordinária às 22 horas e 06 minutos) 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Gostaria agora, neste 

momento, de convidar o nobre Secretário Luizinho Goebel 

para fazer a leitura do Projeto de Decreto Legislativo. 

 

O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO 323/2021 DA MESA DIRETORA. Aprova a 

indicação do Coronel BM Gilvander Gregório de Lima para 



ocupar o cargo de Diretor-Geral da Agência Estadual de 

Vigilância em Saúde de Rondônia - AGEVISA. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Algum deputado 

gostaria de discutir o Projeto?  

Nós precisamos do parecer agora. Eu gostaria de 

convidar o nobre Deputado Adelino Follador para proceder ao 

parecer em plenário. 

 

O SR. ADELINO FOLLADOR – Projeto de Decreto 

Legislativo 323/2021, da Mesa Diretora, “Aprova a indicação 

do Coronel BM Gilvander Gregório de Lima para ocupar o 

cargo de Diretor-Geral da Agência Estadual de Vigilância em 

Saúde de Rondônia - AGEVISA.”. 

Com muito prazer, nós somos de parecer favorável, 

Senhor Presidente, pelas Comissões Pertinentes.  

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Alguém gostaria de 

discutir o parecer do Deputado Adelino? Não havendo, coloco 

em votação. Os deputados favoráveis permaneçam como estão, 

os contrários se manifestem. Fica aprovado. 

Alguém gostaria de discutir o Projeto? Não havendo, 

passamos à votação. Os deputados favoráveis permaneçam como 

estão, os contrários se manifestem. Fica aprovado. Vai ao 

Expediente. 

Próxima matéria.  

 



O SR. LUIZINHO GOEBEL (Secretário ad hoc) – Não há 

mais matérias a serem deliberadas, Senhor Presidente. 

 

O SR. ALEX REDANO (Presidente) – Nada mais havendo a 

tratar, invocando a proteção de Deus e, antes de encerrar a 

presente Sessão, convoco Sessão Extraordinária, para 

votarmos a LDO. 

Está encerrada a Sessão. 

 

(Encerra-se esta Sessão às 22 horas e 09 minutos) 

 

(Sem revisão dos oradores) 

 


